A Su Santidad Papa Francisco Bergoglio Sede del Vaticano Roma

## Su Santidad Papa Francisco:

Desde lo más profundo de mi corazón le envío este humilde pedido y me permito de hacerlo también en nombre de "Familiares contra la Impunidad de Salta". Somos los que marchamos todos los viemes alrededor de la plaza principal desde julio de 2011, en su mayoría personas de origen humilde que vienen del campo y de las villas de la periferia de la ciudad con fotos y carteles pidiendo justicia por las víctimas de homicidios, denunciando el narcotráfico y la terrible corrupción del gobiemo de Juan Manuel Urtubey .

A causa de tanta indiferencia de parte de la Justicia y del Gobierno nuestra desolación va creciendo y, aunque con mucha energía comencemos la marcha los viernes semana tras semana en invierno y bajo las tormentas más torrenciales del verano, estamos profundamente solos. He nacido en Salta y en los años 70 me fui a vivir a la ciudad de Paris (Francia) donde he terminado mis estudios en sociología y he trabajado como educadora en los barrios de la periferia con personas en gran dificultad lo que ha permitido a mi corazón latir al compás del sufrimiento de mis semejantes.

En 2008, he decidido retornar a la Argentina y reencontrar los muros de la casa donde he nacido, una o dos veces por año vuelvo a París donde tengo muchos amigos en asociaciones de las cuales sigo participando.

De vuelta a Salta de uno de mis viajes en julio de 2011, me entero que encontraron los restos de dos jóvenes francesas Cassandre Bouvier y Houria Moumni de 22 y 27 años en la Villa Veraniega de San Lorenzo a 10 km del centro, esto fue un gran impacto para Salta y para todo el país. Lo más fuerte, es con la increíble velocidad que el Gobierno del señor Juan Manuel Urtubey, la Justicia y la Policía resolvieron el caso acusando inmediatamente a los pobladores originarios de la Quebra da de San Lorenzo a quienes a través de golpes y vejaciones encerraron en las comisarías y fueron descartando hasta quedarse con tres hombres entre 30 y 40 años.

Gustavo Lassi, Daniel Vilte y Clemente Vera, quedaron presos. Los medios y la población de Sal ta tienen conocimiento de que en este lugar hace muchos años hay casas de gran lujo que alquilan políticos de turno donde viven y dan rienda suelta a sus mas primitivas emociones en fiestas con mucha droga y alcohol, esto impone el más absoluto silencio tanto de los vecinos de la clase alta y aun con mas fuerza el silencio de los pobres de la quebrada que en su casi totalidad son sus sirvientes.

Prepararon esta obra magistral de teatro la cual presentaron macabramente a los familiares de Cassandre Bouvier, Houria Moumni, al Embajador de Francia y al mundo, pues la prensa internacional estuvo presente .

Los femicidios siguieron sucediéndose en 2011, matan a Cintia Fernandez cuya madre Ana Fernandez lucha incansablemente y es una de las líderes del movimiento, desaparece María Cash y la lista es larga, pues hasta ahora contamos más de 200 víctimas impunes que se manifestaron los viernes, todos casos sin resolver que la Justicia acumula en sus escritorios.

Algo me dijo que yo tenía que llevar en la marcha la bandera de Cassandre y Houria, es una deuda que tengo con Francia que nos dio todo a los argentinos cuando llegamos después de 1975. Es así, como en un viaje fui a buscar a las familias de Cassandre y Houria hasta que las encontré y me puse a su entera disposición, no me explico Su Santidad de donde he sacado fuerzas para que crean que no me mandaba nadie a causarles aun más daño, confiaron en mí y en mi deseo de servirles con la mayor humildad.

El juicio comienza a fines de abril de 2014, un tiempo antes voy a tocar la puerta del despacho del Diputado Gustavo Vera y lo invito a venir a la marcha unos días antes del juicio, contamos con su presencia como así también la de los padres de María Cash, Jean Michel Bouvier, mucha prensa de Francia y ninguna autoridad de Salta, todos indignados con este revuelo, el pueblo de Salta clamaba justicia para los campesinos imputados.

Tanto las familias Bouvier y Moumni, siete representantes en total fueron tratados con una gran desconsideración, alojados durante los 30 días del juicio en una vivienda pequeñísima en las afueras de la ciudad, sin transporte público y vigilados en sus movimientos, pues se trataba de una unidad de policía privada, se hizo todo lo posible para poner a todos mas allá de sus limites emocionales y aceptar cualquier sea el resultado, no entendían una palabra de castellano, sólo tenían al frente todos los días la cara de estos tres hombres rústicos de piel oscura. Y el indio una vez mas debió pagar por su su condición.

En este proceso en el cual intervinieron peritos franceses no hubo pruebas suficientes contra los imputados, solo a uno Gustavo Lassi le dieron perpetua, otro fue liberado: Clemente Vera por el beneficio de la duda y Daniel Vilte, absuelto, les ha costado mucho a los abogados de la defensa. Vuelven a su vida normal con sus hijos y demás familia, Clemente Vera retoma su trabajo de jardinero. Jean Michel Bouvier padre de Cassandre y el resto de la familia viven un infierno, pues el padre quiere que se encuentren los verdaderos asesinos, sigue en contacto con su abogado, vuelve a Salta tres veces mas. Nadie lo recibe, solo la prensa toma contacto, yo hago la traducción en castellano.

Los padres de Houria son ancianos, marroquíes musulmanes, obreros y muy retraídos y temerosos, hablan muy poco el francés, los hermanos trabajan y no les queda mas que resignarse de que este horrible crimen haya sucedido en su comunidad y en un país tan lejano.

En febrero de 2016, encontrándome yo en Paris me llaman los familiares de la marcha para contarme que una Comisión de la nueva Corte de Justicia presidida por el doctor Cattalano, arresta a Clemente Vera y le dicta Cadena Perpetua.

Regreso inmediatamente para contener a la familia campesina destrozada como así también el padre de Cassandre Bouvier que vuelve en mayo 2016 unos días a tratar de hacer algo, se vuelve a Francia sin esperanza y con el peso enorme de que un inocente deberá pagar un crimen que nunca cometió.

Santo Padre mi pedido es que tenga la bondad de recibir al señor Bouvier, recibirlo a él es recibir a todos los familiares que marchan los viernes pidiendo justicia, el vive en Paris a unas horas de Roma y estará disponible cuando Usted tenga unos minutos, el resto de más de 200 familias que perdieron sus hijas, la mayoría mujeres víctimas de crímenes y también varones por igual motivo,

no tendrían materialmente ninguna posibilidad de hacerlo nunca.

Santo Padre, rogamos por su vida, desde el rincón más profundo de mi ser pido a Dios que hasta los últimos momentos le conceda la misericordia de ayudar a sus semejantes y le conceda la más alta protección del Santo Espíritu.

No olvide a este pueblo querido Santo Padre ni a sus fronteras por donde está penetrando la perdición de miles y miles de almas en el mundo.

	•		_	
INMAG	mic	rachatac	<b>VII</b>	Santidad
10003	11113	1 5 3 0 5 10 3	Ju	Januaa

Anita Ragot.